EDUCACIÓN

· La enseñanza de idiomas y

los estudios dirigidos a estudiantes de más de 50 años se-rán casi con total seguridad los primeros en disfrutar de

las nuevas instalaciones del Campus Universitario de Ceuta. Así lo anunció aver, tras la reunión de la Comisión de

Seguimiento del Campus, la consejera de Educación, Cultura y Mujer de la Ciudad Au-tónoma, Mabel Deu. La segunda reunión en pleno de la Comisión desde que se firmó

el convenio de colaboración el pasado junio de 2011 estu-

vo formada por representan-tes de todas las entidades que integrarán el Campus: la Ciu-

dad Autónoma, el Ministerio de Educación, la Universidad

CRISTINA ROJO

CEUTA.- La Comisión de Seguimiento del Campus Universitario se reunió ayer por segunda vez des-de su constitución en junio de 2011 para evaluar los

progresos que se están llevando a cabo. El encuentro de representantes del Ministerio de Educación, la Ciudad Autónoma, la Universidad de Granada y la UNED, se zanjó con la seguridad de que el edificio principal del Campus estará concluído en junio y el anexo en agosto. Mientras cada una de las partes resuelve asuntos de titularidad, se estima que los pri-meros traslados podrían tener lugar en septiembre, de cara a que el Instituto de Idiomas y el Aula del Mayor de la UGR empiecen allí el curso 2012-2013.

El Instituto de Idiomas y el Aula para mayores de la UGR estrenarán el Campus en otoño

Las obras de rehabilitación del antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz estarán concluidas en verano y se espera que los primeros traslados se inicien durante septiembre

Una evaluación de rendimiento de programas determinará el nuevo convenio 'ME-Ciudad'

de Granada y la UNED. De las conclusiones de esta reunión se extrae que el edificio principal del Campus estará terminado en el mes de junio. El espacio anexo con-cluirá un par de meses más tarde, por lo que se espera que los primeros traslados puedan empezar a llevarse a cabo a principios de septiembre, con el objetivo de al menos el Instituto de Idiomas y la Escuela de Formación Permanente de Mayores de la UGR inicien el curso 2012-2013 en las nuevas instalaciones.

"Hay gran ilusión por v a estos alumnos de más de 50 años que llevan mucho tiempo usando el salón de las Murallas Reales como aulario para que puedan comenzar el curso en el Campus", manifestó la consejera a su salida de la reunión.

Nuevas titulaciones

Mientras culmina el proce so de remodelación del antiguo cuartel del Teniente Ruiz, cada una de las entidades involucradas debe ir avanzando en los procesos de cesión de titularidad. "Cada una de las partes tendrá que hacer los traslados a cada uno de sus espacios", avanzó la consejera que contó entre los asun-tos pendientes la tasación de algunos edificios, entre ellos la actual sede de la Facultad de Humanidades, que el eje-

LAS NOTAS

- Cesiones. La Ciudad Autónoma reitera su intención de ceder los edificios de la Facultad de Educación y Humanidades y la UNED al MECD para que haga frente a sus necesidades de equipamiento en Ceuta.
- Hospital Militar, Ciudad Autónoma y UGR mantienen abierta la puerta a implantar nuevas titulaciones si la Facultad de Ciencias de la Salud se traslada al Hospital Militar.

Tal v como adelantó la consejera de Educación, Cultura y Mujer de la Ciudad Autónoma, Mabel Deu, tras la reunión mantenida el pasado, martes con el director general de Evaluación y Cooperación Territorial del Ministerio de Educación, Xabier Gisbert, el compromiso para firmar un nuevo convenio 'Me-

Ciudad' está va sobre la siguiente, "El nuevo no mesa. Aunque la cuantiene por qué tener re tía del nuevo convenio cortes" ha matizado la está aún por determiconsejera, eso sí, afirnar, Deu ha avanzado mando que habrá que hacer una "necesaria" que el director general evaluación de progra-mas en la que se verifise ha comprometido para que el convenio no cará la funcionalidad de los que están en marfirmado en 2011-2012 pueda aportar la parte 'colgada', de 948.000 cha y si alguno de ellos euros y que en septiem-"se pisa" con cualquiera de los nuevos que el bre se inicie el convenio

sidente de la Ciudad de que efectivamente sea así. "Si de-fensa cede el Hospital Militar

se podrían traer otras titu-

laciones. "Ya se ha transmi-

tido al Ministerio el interés

Ministerio ha propuesto a los directores de centros de enseñanza y que pueden implantar de manera voluntaria. Además, ha matizado que la intención es que vigencia del convenio no sea de año natural, sino de septiembre a mayo, lo que para Deu supone mayor "rentabi-lidad social". una vez resuelta esa cuestión, si es favorable, la Ciudad tiene intención de que parte de ese espacio, en concreto 6.000 metros puedan ser cedidos a la UGR para implantar allí la Facultad de Ciencias de la Sa lud, dar cabida a mejorar el espacio y que esté mas cerca del Hospital Universitario, con espacio disponible además para nuevas titulaciones añadió la consejera.

por llevar a cabo esa cesión y

En caso de que, tal y como se espera, Defensa ceda el Hospital Militar a la Ciudad Autónoma, Deu ha manifestado la intención del Ejecutivo de que los edificios que actualmente albergan la Facultad de Educación y Huma-nidades de la UGR, así como la sede de la UNED, sean cedidos al Ministerio de Educación, "para que lo habilite en base a sus necesidades de equipamiento".

cutivo local podría ceder al Ministerio de Educación si Defensa finalmente accede a traspasar el Hospital Militar a la Ciudad. En declaraciones a este medio, Deu confir-

mó que la Ciudad Autónoma será quien tendrá que decidir en última instancia si puede sufragar el coste de la enajenación completa del edificio, y matizó la intención del Pre-

da Segulinfento del Campus, reunida en La Rotonda", del Ralado Autonómico. //FOTO REDI

ANÁLISIS

POR NURIA DE MADARIAGA / FOTO E.P. 4

La gran ilusión del Campus Universitario

¿Y si el cuartel del Teniente Ruiz es el primer paso de la futura gran Universidad del sur de Europa? Comenzará este otoño



La educación y la cultura en Ceuta se trasladan, con mucha ingeniería financiera de por medio

po quien se encarga de ir consolidándola, con carta de naturaleza y la pátina de los años se encarga del sto. ¿Y si el cuartel del Teniente Ruiz es el primer paso de la futura gran Universidad del sur de Europa? Porque no me corrijan si alego que es el Campus que pilla más al sur de nuestro continente y aunque estemos en otro continente eso no

Toda tradición tuvo un inicio y luego se fue consolidando. ¿Ceuta se consolidará como ciudad universitaria?

es más que una anécdota porque nos encontramos firmemente liga-dos "al otro lado" por el lecho ma-rino del Estrecho de Gibraltar. Voy a preguntar de forma algo vulgar ¿Es que el mar no tiene suelo?.

Pues si no tuviera lecho marino se escaparía como por un desagüe así que el hecho de estar un poco a trasmano y en manos de navieras

El Campus es el del sur de Europa, título propio, el Estrecho puede ser considerado cómo una anécdota: somos el sur

célebres por su avaricia, no es más que eso: una anécdota con nombre de olas y de corrientes, como comprenderán no se trata de nada in-salvable ni que la moderna inge-niería no pudiera solventar si le pareciera interesante. El hecho es que tendremos el auténtico "Cam-pus del Sur". Comenzará este oto-

comparte la 2ª unidad con quien tú quieras gafas Celèbralo connosotros lentillas 1125 son muchos años l audifonos Infórmate en Siguenos en Facebook OPTICA ZURITA C/ Real 10 - 956 51 94 79

os afortunados que inaugu-rarán el tan deseado Campus Universitario serán los estu-diantes de la Escuela de Idiomas y el Aula para mayores de cincuenta años, suponemos que seguidos por las restantes titulaciones, aunque se encuentra en marcha una de esas complicadas operaciones de ingeniería financiera en las que el Presidente Juan Vivas es algo más que experto.

Ya se hizo referencia en su momento a la cesión del Hospital Militar por parte del Ministerio de Defensa (¿Y qué va a pasar con los interesantes archivos del antiguo Hospital? Porque con forma de historiales médicos se refleja y recoge en ellos parte de la memoria de esta ciudad). En estas instalaciones se ubicaría Ciencias de la Salud y lo que es más importante, se podrían ofrecer nuevas titulaciones. Por su parte la Ciudad cedería al Ministerio de Educación los edificios de la UNED y de la Facultad de Educación y Humanidades. Todo un fructifero cambalache de instalaciones que simbólicamente podría sig-nificar que en esta ciudad la educación se mueve, evoluciona y crece. Con categoría. Porque nada tie-

ne que ver el antiguo acuartelamien-to del Teniente Ruiz que va a quedar tras la cuidada rehabilitación más bonito que un San Luis, con los cua-driculados mamotretos acristalados que se han construido y se constru-yen para albergar las diferentes facultades en los campus. Hasta la elitista Universidad Eu-

ropea de Madrid enclavada en Villaviciosa es un mazacote de cemento, por más que se encuentre maqui-llada por las explanadas de cesped y por los puentes sobre los lagos. Para quien prefiera la funcionali-dad de la arquitectura moderna el diseño cuadriculado de las universidades está bien, pero para quienes preferimos aulas en lugares con so-lera y con pasado, a ser posible en edificios históricos y con "alma" los campus de hoy son bastante depri-mentes y parecen fotocopiados ¿O alguien puede poner un "pero" a la Universidad de Alcalá de Henares o a la antigua facultad de Derecho de Granada? ¿Y cómo es o era Sala-

No es que se trate de competir con ciudades de gran tradición, pero sí de considerar que cuando se implantaron, hace algunos años, para que vamos a mentir o hace siglos, para no mentir tampoco, las primeras facultades y aulas mag-nas, para los de la época "resultarían" modernas.

El caso es empezar. Porque la tradición comenzó también un día, cualquier tradición tiene un prin-cipio y un inicio y luego es el tiem-